

Wir setzen ein Zeichen ...

zum internationalen Weltmädchentag, der die Rechte von Mädchen weltweit stärken will!



Was ist der Weltmädchentag?

Um mehr öffentliche Aufmerksamkeit für die vielfachen schwierigen Lebenssituationen von Mädchen zu bekommen, haben die Vereinten Nationen (UN) auf Initiative von »Plan« den "International Day of the Girl Child" eingerichtet. Mit zahlreichen Aktionen machen Hilfsorganisationen am Weltmädchentag auf die Belange von Mädchen aufmerksam, die vielerorts stark benachteiligt und diskriminiert werden.

Erfahre mehr dazu auf www.plan-deutschland.de

Ein unvergesslicher Anblick ...

Auf Initiative von »Plan« werden weltweit am Weltmädchentag Sehenswürdigkeiten in PINK angestrahlt, um auf die Rechte von Mädchen hinzuweisen.

Für Braunschweig wird das höchste Bauwerk, die Kirche St. Andreas zu Braunschweig (Wollmarkt), in PINK erstrahlen.

Samstag, 11. Oktober 2014

Auftaktveranstaltung: 18:30 Uhr

Beleuchtung in PINK: ab ca. 19 Uhr bis ca. 24 Uhr

Besonderes Highlight:

Turmbesteigung bei Nacht von 19 bis 22 Uhr (kostenlos)

Veranstalter:

Stadt





Ev.-Luth. Kirchengemeinde St. Andreas







